
様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

 １ 附属機関の会議の名称 

   水戸市竹隈市民センター運営審議会 

 

 ２ 開催日時 

   令和５年７月11日（火） 13時 30分から14時 15分まで 

 

 ３ 開催場所 

   水戸市竹隈市民センター 学習室１ 

 

 ４ 出席した者の氏名 

  （１）委員 

     品川 雅夫，岡部 佐知子，天野 政幸，小野 啓子，武山 義隆，平井 まり子 

  （２）執行機関 

     藤咲 一臣，鎌形 美恵 

 

 ５ 議題及び公開・非公開の別 

  （１）令和５年度竹隈市民センター運営方針及び重点目標について    （公開） 

（２）令和４年度竹隈市民センター利用状況及び行事について      （公開） 

  （３）令和５年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について      （公開） 

  （４）令和５年度竹隈市民センター定期講座について          （公開） 

  （５）その他                            （公開） 

 

 ６ 非公開の理由 

 

 ７ 傍聴人の数（公開した場合に限る） 

   ０人 

 

 ８ 会議資料の名称 

   令和５年度第１回水戸市竹隈市民センター運営審議会 

 

  



 ９ 発言の内容 

   執行機関   定刻になりましたので，ただいまから「令和５年度第１回水戸市竹隈市

民センター運営審議会」を開催いたします。本日は，御多忙のところ，御

出席を賜り誠にありがとうございます。 

           

          はじめに，本審議会の  会長から御挨拶をいただきたいと思います。 

 

          （会長あいさつ） 

 

   執行機関   ありがとうございました。 

 

          それでは，市民センター条例第12条第１項の規定により，議長を  会

長にお願いし，進行いただきます。よろしくお願いします。 

          なお，本日は委員定数の２分の１以上の６名全員の委員に出席をいただ

き，市民センター条例第12条第２項の規定を満たしていることを御報告 

いたします。 

          また，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程に基づき，議事録署名

人２人について，  委員と  委員にお願いしたいと思います。 

 

   執行機関   それでは，  会長，議事進行をお願いします。 

 

   議  長   それでは，議事を進めます。よろしくお願いします。 

          議事の（１）令和５年度竹隈市民センター運営方針及び重点目標につい

て，説明願います。 

 

   執行機関   （議事（１）令和５年度竹隈市民センター運営方針及び重点目標につい

て，説明する。） 

 

   議  長   ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

     委員   目標に沿って，着実に運営するようにお願いします。 

 

   議  長   他に意見はありますか。特に意見は無いようなので次に進みます。議事

（２）令和４年度竹隈市民センター利用状況及び行事について，事務局か

ら説明願います。 

 

   執行機関   （議事（２）令和４年度竹隈市民センター利用状況及び行事について，

説明する。） 

 

          令和４年度はコロナ禍で市民センターの利用が停止となった時期もあり



ましたが，徐々に回復傾向にあります。夏場と冬場にコロナの再流行があ

り，行事や事業が停止した期間がありましたが，１年間，最後までおおむ

ね事業を実施できたものと考えております。 

 

   議  長   ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

  委員   浜田ふれあい学級の第１回目にある，ズンバ教室とはどんなものですか。 

 

   執行機関   ズンバとは，速いリズムと遅いリズムを組み合わせた音楽に乗せて，様々

なダンスを取り混ぜて踊るエクササイズです。講師の方に合わせて踊りま

す。手の振り，腰の振りなどが割と激しいイメージです。 

          幼稚園のお子さんは楽しんでやっていましたが，保護者の方は終わった

後，楽しかったがかなり疲れたとの感想をいただきました。 

 

     委員   あまり聞いたことのないものですが，どうしてズンバ教室になったので

すか。 

 

   執行機関   幼稚園の役員の方との打ち合わせで，体を動かし，親子でともにできる

ものを実施したいと希望がありました。その中で出てきたものがズンバ教

室です。きっと誰も実際にやったことがないと思われたので，せっかくだ

からやってみようという話になりました。 

 

          ズンバ教室はとても好評だったので，次年度以降も何か運動系は取り入

れていきたいと幼稚園の役員さんは言っていました。今年度はヨガ教室を

実施する方向で考えております。 

 

     委員   成人教育の中に，お飾り作り教室があります。これはどのようなものを

つくりましたか。 

 

   執行機関   大きさは割と小型で，台置きタイプで，机の上や棚の上に飾れる大きさ

です。成人教育も復活最初の年なので，まずは短い時間で制作でき，なお

かつ季節的なものを選んで実施しました。 

 

議  長   他に意見はありますか，無ければ次に進みます。議事（３）令和５年度

竹隈市民センター及び浜田地区行事について，事務局から説明願います。 

 

執行機関   （議事（３）令和５年度竹隈市民センター及び浜田地区行事について，

説明する。） 

 

       令和５年度については，ここまでに一部中止もありましたが，お父さん



ソフトボール大会やママさんバレーボール大会，花壇コンクール，各種団

体の会議等を実施しております。 

 

       ふれあい作品展は昨年に引き続き実施予定で，昨年度は中止になってし

まった芸能発表会は実施予定です。 

       子育て広場では七夕会を実施しました。 

          竹馬学級も第１回目が間もなく開催予定です。 

          夏休みには小学生向けの事業も募集を予定しております。 

          社会福祉協議会も，昨年に続き「福寿の集い」を実施する予定でいます。 

          女性セミナーも計画を進めております。 

          市民運動会も開催する方向で活動しております。 

          これからも検温・消毒・密を避ける等の感染症対策を十分に行って，可

能な限り行事を実施していきたいと考えております。 

 

議  長   ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

  委員   ふれあいサロンは今年度全て実施しています。 

 

  委員   実施するにあたって，会話や交流といった形態が復活しました。とても

いいことと思います。 

 

     委員   来年３月の予定ですが，今年度も下市地区挙げてのお祭りである「下市

タウンフェスティバル」という行事が開催される予定です。 

          多くの関係団体に協力をいただいていますので，住みよい浜田をつくる

会，女性会，高齢者クラブ，市民センター等積極的な協力をお願いしたい

と考えております。 

           

議  長   「下市タウンフェスティバル」は黄門まつりにおける下市地区の一つの

流れとして実施しているものです。「下市タウンフェスティバル」を通して

地区を活性化させることは，浜田地区にとって大切なことです。引き続き

協力していきたいと考えておりますので，御意見をいただきありがとうご

ざいます。 

 

   議  長   他に意見はありますか，無ければ次に進みます。議事（４）令和５年度

竹隈市民センター定期講座について，事務局から説明願います。 

 

執行機関   （議事（４）令和５年度竹隈市民センター定期講座について，説明する。） 

 

執行機関   昨年度は，20の定期講座・クラブがありましたが，人数減などの理由で，

リズム体操が自主サークルに移行，社交ダンスが閉講となりました。今年



度は18の講座で募集しました。 

       充足率が低い講座がある一方，希望者が多く，全員が入会できなかった

講座もありました。 

       新規講座の立ち上げについても考えていきたいと思います。 

 

議  長   ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

  委員   もともと人数が少ないクラブに新規会員はいましたか。 

 

執行機関   幸いなことに，少ないクラブにいずれも数名の新規会員がおりました。

次年度も継続できるよう引き続きＰＲ活動を続けていきます。 

 

議  長   他に意見はありますか，無ければ次に進みます。議事（５）その他につ

いて，事務局から何かありますか。 

 

   執行機関   新型コロナウイルス感染拡大の状況につきましては，現時点では，昨年

度のように，施設の利用停止や土・日祝日，夜間，施設の一部休止といっ

た指示は出ておりませんが，引き続き市民センターで感染症が拡大しない

よう徹底してまいりたいと考えています。 

 

          また今年度より，夜間管理人が廃止となり，キーボックス制度に移行と

なりました。制度の周知徹底に努めて参りますので，皆さまの御協力をお

願いします。 

 

議  長   ただいまの説明について，何か御意見，御質問等ございますか。 

 

議  長   特に意見は無いようなので，協議につきましては終了でございます。 

長時間にわたる議事進行に御協力をいただき，誠にありがとうございまし

た。以上をもちまして，議長の席を降りさせていただきます。 

 進行を事務局にお返しします。 

 

執行機関   ありがとうございました。 

 

          長時間にわたりまして，慎重な御審議をいただき，ありがとうございま

した。 

          以上をもちまして，「令和５年度第１回水戸市竹隈市民センター運営審

議会」を閉会いたします。 

  

    


